
令和４年度第３回厚別警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和４年11月24日（木)午後３時30分から午後４時40分までの間

２ 開催場所

厚別警察署 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ９人（定員10人）

副会長 小林 哲治

委 員 根岸 敏子、三上 裕司、高橋 直樹、久保田 智

小野塚秀彦、津田 忍、渋谷ヒロ子、濱下 昌也

⑵ 厚別警察署 ６人

署 長 田畑 貴成

副署長 佐藤 厚

刑事生活安全官 望月 拓也

地域交通官 横尾 正直

北広島交番所長 藤澤 宏

警務課長 山田 晋矢（庶務担当）

４ 交通事故防止体験

⑴ クイックキャッチ

上から流れ落ちる光をつかんで、俊敏性を測定することによって、自己の身体能力を認

識させるもの。

⑵ 飲酒体験ゴーグル

クイックキャッチ体験後に、再度、飲酒体験ゴーグルを付けて実施することにより、飲

酒後の身体能力の低下を認識させるもの。

５ 副会長挨拶

お忙しい中、お集まり頂きありがとうございます。

コロナ感染が第８派となり、北海道では１万人を超える感染者になっています。

ですが、自治体では、事業や会議の規模を縮小しながら徐々に行っている状況になりま

す。ますます、ウィズコロナの意識が高まってくるのではないかと感じます。

皆さんからの意見を頂くと共に、有意義な時間にしたいと思います。本日も

６ 署長挨拶

本日は、お忙しい中、令和４年度第３回警察署協議会に出席して頂きありがとうござい

ます。



今回も交通事故防止体験を冒頭に実施して頂きました。これは、出席して頂い方に協議

会の冒頭、楽しんで貰いたいという思いから実施したものになります。

今年も残り１か月になります。北広島では放火殺人がありましたが、全般的に平穏だった

と感じています。ですが、特殊詐欺の発生が止まっていないのも現状になります。

来年も引き続き、安心で安全に暮らせるように、知恵を絞り、署員一同立ち向かっていき

たいと思います。

また、皆様から貴重な意見・要望があれば、どんどん話して下さい。なるべく実現できる

ようにしていきたいと思います。

７ 業務概況説明

８ 暴力団情勢

９ 前回（８月25日開催）の要望・意見に対する警察の措置状況回答

⑴ 児童による警察署見学

前回の警察署協議会で依頼を受けた児童による警察署見学については、９月15日に実施

しました。

子ども達の元気な姿を見て、対応した警察官も元気を貰ったと話していました。

また、参加して頂いた児童からお礼状も受け取っています。お心遣いありがとうござい

ました。

⑵ 特殊詐欺被害防止対策

特殊詐欺被害防止対策として警察官が各世帯を訪問し、高齢者と面接して指導すること

により被害防止に効果があるとの意見がありました。

この件に関しては、引き続き交番勤務員などによる巡回連絡を通じ、被害防止対策を実

施しています。

10 警察署協議会委員からの要望・意見に対する回答

⑴ 車両走行時における危険な交差点の改良について

○ 委員の意見

新札幌方面からもみじ台方面に向かう場合、車線が減少します。これまで、右折車線

から直進してくる車があり、何度も危ない思いをしています。

黄色線にする等、できないでしょうか。

○ 警察

意見がありました交差点の車線を黄色の実線にするには、公安委員会による交通規制

にする必要があります。

公安委員会の交通規制が可能かどうかについては、警察本部への確認作業を行いまし

たが、交差点の形状、道路状況及び付近の住宅事情から、現状では難しいとの見解にな

ります。ご理解頂きたいと考えています。

11 その他の要望・意見と警察の説明

○ 交通事故防止体験のお礼



【委員】

前回の警察署協議会で、私が自転車シュミレーションの操作を行いましたが、その時

は右側から来たバイクにはねられてしまいました。

後刻、私が車を運転して買い物に行った時に、自転車シミュレーションを思いだし信

号待ち停車後、青信号で発信する際に、左右の確認を行いました。

すると、私の車の前を、信号無視の車両が通過し驚く体験をしました。

交通事故防止体験を考案して頂いた署長のおかげで、命拾いしました。ありがとうご

ざいます。

【警察】

引き続き安全運転に努めるとともに、地域の皆様にもアドバイスして頂きたいと思い

ます。

○ 警察活動の周知について

【委員】

私は別の会合で、警察署協議会委員であることを説明する機会がありました。

その会合に参加した方のほとんどは、警察でそのような取り組みをしていることを知

りませんでした。厚別警察署では住民を入れて協議会を開催し、警察自身も努力してい

ることなどを説明しました。

警察署協議会の活動などについて、もっと広く住民に周知したらいいと思います。

【警察】

分かりました。警察署協議会の周知の方法について検討していきたいと思います。

12 次回開催予定

令和５年３月を予定


